



Bupati Sidrap Buka Acara Musyawarah Tudang Sipulung Terpadu Tingkat Kabupaten

BeritaNasional. ID Sidrap – Sudah menjadi agenda rutin setiap tahun, Pemerintah Kabupaten Sidrap menggelar kegiatan tradisi “Tudang Sipulung” Terpadu tingkat Kabupaten Tahun 2019 yang berpusat di Aula SKPD Sidrap, Kamis 14/ Februari 2019.

Acara dibuka langsung Bupati Sidrap Ir H Dollah Mando, namun sebelum acara Tudang Sipulung Terpadu tersebut digelar, perlu diketahui Pemerintah Kabupaten Sidrap sebelumnya terlebih dahulu menggelar MTS terpadu di tingkat Kecamatan.

Kabupaten Sidrap sebagai salah satu daerah lumbung pangan di

Sulsel, ini dapat dibuktikan pada tahun 2017 sampai sekarang surplus beras terus meningkat dan dipertahankan

“Bentuk perwujudannya melalui MTS yang telah menjadi tradisi dan agenda tahunan masyarakat petani bersama seluruh komponen masyarakat sebelum memasuki musim tanam dengan difasilitasi oleh Pemkab Sidrap” ungkap Dollah Mandu.

Keterlibatan pemda dalam kegiatan ini, merupakan bentuk sinergitas antara pemda dan masyarakat dalam memacu pembangunan daerah demi terwujudnya Sidenreng Rappang sebagai daerah agribisnis yang maju dengan masyarakat yang religius, adil, aman, dan sejahtera.

“Kiranya keputusan yang dilahirkan melalui MTS terpadu tingkat kabupaten tahun 2019 ini, hendaknya benar-benar dipegang teguh sebagai komitmen bersama dalam membangun sektor pertanian, sehingga apapun keputusan yang disepakati hendaknya dijalankan secara konsisten dan penuh rasa tanggung jawab”, ungkap Dollah Mando.

Untuk lebih memacu produksi dan produktivitas sektor pertanian maka Pemda Sidrap akan memberikan hadiah umrah kepada BPP terbaik, penyuluh teladan, Gabungan Kelompok Tani (GAPOKTAN) terbaik, Kelompok Tani (POKTAN) terbaik, petugas pintu air dan pengurus P3A terbaik.

Dalam MTS Terpadu ini Dollah Mando juga melantik Pengurus Kelompok Tani Nelayan Andalan (KTNA) dan menyajikan pameran Pestisida di halaman Aula SKPD

Acara dihadiri pula Wakil Bupati Sidrap Mahmud Yusuf, unsur Forkopimda, para Kepala SKPD, dan Stakeholder pendukung pertanian serta para peserta undangan.

(Risal Bakri).